



Presseerklärung

Kupfergusslegierungen

Tiefpunkt der Wirtschaftskrise überschritten – Aufschwung 2010 stärker als erwartet

Die europäischen Kupfergusslegierungshersteller haben im Jahr 2009 einen deutlichen Produktionsrückgang in Höhe von circa 20% hinnehmen müssen. Die starken Produktionsrückgänge in den wichtigsten Abnehmerindustrien (Armaturenersteller, Wasserinstallationsprodukte) haben auch zu entsprechenden Produktionsrückgängen bei den Mitgliedsunternehmen geführt.

In diesem Jahr hat sich die Produktionsmenge laufend gesteigert, so dass kumuliert im Juni wieder der Vorjahreswert erreicht werden konnte. Für den Rest des Jahres wird ein Anhalten der positiven Entwicklung erwartet.

Der Präsident der OECAM, **Anton Bauer**, G. Alt & Co. GesmbH, Österreich, betonte, dass das restriktive Verhalten der Kreditversicherer den Mitgliedsunternehmen (weiterhin) Probleme bereitet. Im Laufe der Krise hat ein Unternehmen die Produktion vorübergehend eingestellt, will aber mit Beginn des nächsten Jahres die Produktion wieder aufnehmen.

Die Geschäfte des europäischen Verbandes werden seit Januar 2010 von Berlin aus geführt, wo der Verband seinen Sitz hat. Im Rahmen der letzten Mitgliederversammlung, die erstmals in Istanbul stattfand, bekundete ein weiteres türkisches Unternehmen Interesse an der Mitgliedschaft in der OECAM. Im Augenblick hat die OECAM 18 Mitgliedsfirmen aus acht europäischen Ländern.

Berlin, den 2. Dezember 2010

OECAM – Organisation Europäischer Hersteller von Kupfergusslegierungen e.V.
Wallstr. 58/59
10179 Berlin
V.i.S.d.P.: Dr. Matthias Simon (Geschäftsführer)